

# 新入職員紹介



介護室

大谷 久美

1月から介護室2階で介護のお仕事をさせていただいています。



介護室

峯岸 美佐代

今年の3月に入職した峯岸美佐代です。あたご苑は、同じ部署だけではなく他部署の職員とも仕事や仕事以外でも繋がりあり、また、

その中で、さらに成長していくたらと思います。どうぞ、よろしくお願い致します。

昨年6月より入浴パートとしてスタートさせていただきましたが、介護職員初任者研修取得によりステップアップしたく思いい、職員になることを選びました。のみ込みが悪くあきれられてしまわないよう努めます。どうぞよろしくお願ひいたします。



利用者様へは安心・安楽を感じていただけるように努め、日々同じではないことを肝に銘じて、朗らかにがんばります。



介護室

高田 通子

利用者様ひとりひとりに合った支援、共に笑い、共感し、その人らしい人生に少しでも寄り添える介護ができると想います。

今は未熟で助けられてばかりですが、先輩方の良い部分を吸収して、少しでも早く自立できるよう頑張りたいと思います。



生活相談室

池田 健太

今年1月から生活相談室に入職させていただきました。

という間に4ヶ月が経過し、少しずつですが先輩方に教えていただきながら業務に取り組んでいます。業務内容は想像以上に幅が広く、様々な知識や取り組みへの理解が必要であることがわかりました。

そこで私は相談員として利用者様の立場に立ち、ご家族様へのご連絡を正しくわかりやすく伝えることから頑張っていきました。このあたご苑でご指導いただきながら、利用者様の生活を支えることができるよう貢献できればと思っています。



生活相談室

八木橋 智子

1月より入職して4ヶ月が過ぎようとしています。

して間もなく、新型コロナウイルスの流行が瞬く間に広がって、世の中は不穏な空気になりました。まれていますが、苑内では静かな時間が流れています。

このあたご苑でご指導いただきながら、利用者様の生活を支えることができるよう貢献できればと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。